
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD EDUCACIÓN  
19 de octubre de 2023 

 
Siendo las 10.45 de la mañana del día 19 de octubre de 2023 se da inicio a la sesión 
presencial de Consejo de la Facultad de Educación. Se contó con la asistencia de los 
miembros consejeros. Preside la sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario 
el secretario académico. 

 
Agenda tratada 
 
1. Propuesta de acciones para incentivar la participación de los estudiantes en los 

eventos de la Facultad 

Se precisaron las siguientes acciones: 

• Establecer espacios de conversación formales e informales con las directoras 

de carrera. 

• Motivar la vida universitaria desde el primer ciclo a través de diversas 

estrategias  

• Motivar que los estudiantes organicen jornadas de integración. 

• Retomar las reuniones por ciclo con los docentes para evaluar la carga 

académica de los estudiantes. 

2. Concentración interdisciplinaria STEAM 

Se presentaron los ajustes realizados a la concentración interdisciplinaria en el 
enfoque STEAM que fueron sugeridos por la Facultad de Ciencias e Ingeniería.  

3. Revisión de propuesta de Diplomatura – CPAL 

Se aprobó la propuesta de Diplomatura de Especialización en tartamudez. Se brindaron 
los siguientes alcances para que CPAL revise: 

• Los títulos de los especialistas a cargo de cada asignatura o curso. 

• El público objetivo de la Diplomatura, se menciona que deben tener un 
posgrado o estudios en posgrado relacionados al tema. 

• El solicitar como nota mínima de los cursos y del proyecto final, un calificativo 
de 13.  

4. Propuesta Diplomatura de Especialización en Gestión Curricular y acreditación en 
Instituciones de Educación Superior 

Se informó que la Diplomatura tendrá como público objetivo a los gestores y los 
comités curriculares representantes de las Universidades que forman parte de la RPU.  

5. III Congreso de Inclusión Educativa 

Se dio lectura al pedido de auspicio del III Congreso en Inclusión Educativa. Se solicitó 
que se averigüe sobre los auspiciadores del Congreso anterior y que se analice la 
calidad de la institución. Asimismo, se propuso que la solicitud pase a la directora de 
educación inicial para que emita opinión. 

 
Siendo la 1.10 se dio por culminada la reunión. 

 


